

Le mardi 26 janvier,
nous avons reçu Daniel,
l'agent de sécurité qui
fait traverser les enfants
boulevard du 1er mai.
Nous lui avons préparé
des questions.

Daniel nous a appris
que son métier
s'appelait
« Papytraffic » !

Odile

En Angleterre, il
s'appellerait
Lollypopman, l'homme
à la sucette !

Aliyah

C'est la mairie qui lui
fournit son matériel :
raquette, gilet
réfléchissant, gants,
cache-cou, manteau,
bonnet.

Candice

Il n'a pas d'uniforme.

Nina

Il travaille pour la
mairie.

Camélia

Si un automobiliste se
montre agressif, il
appelle la police qui
peut regarder la

scène grâce à la
caméra fixée sur un
poteau près du
passage protégé. La
police peut intervenir
ou rechercher
l'identité de
l'automobiliste grâce à
la plaque
d'immatriculation de
la voiture.

Yléna

Son métier n'est pas
difficile. Il ne doit
retenir que quelques
gestes.

Arnaud

Il travaille de 8h20 à
8h40, de 11h20 à
11h40 et de 15h45 à
16h (le vendredi de
14h45 à 15h).

En tout, il travaille 8h
par semaine.

Avant, il travaillait à
la mairie. Depuis sa
retraite, il fait
traverser les enfants.
Daniel ne peut pas
donner d'amende,
mais il peut appeler la
police qui le fera.

Nina

Lorsque Daniel est
malade, la mairie

envoie un remplaçant.

Loïc

Daniel arrête même
les voitures de police
sauf s'ils ont mis le
gyrophare.

Hugo

Il y a un papytraffic
ou une mamytraffic
devant chaque groupe
scolaire.

Aliyah

Les piétons sont
prioritaires.

Moi, je n'attends
jamais car Daniel me
voit arriver de loin.

Candice

C'est la mairie qui
décide où il doit se
placer, c'est à dire, là
où il y a le plus de
danger.

Camélia

Merci beaucoup à
Daniel pour avoir
répondu gentiment à
toutes nos questions
et pour nous avoir
consacré du temps !

Nina Les élèves du CE1K